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ACTA Nº 1 
 
 
 
 

------ Aos onze dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e seis, reuniu em reunião 
ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a presidência 
do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez horas e 
quinze, com a seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------------------- 
------ Ponto Um ……Expediente -----------------------------------------------------------------
------ Ponto Dois …. Diversos --------------------------------------------------------------------- 
À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem o 
Executivo desta Junta de Freguesia. --------------------------------------------------------------
------ Manuel Pereira Bilreiro ---------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro ----------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura ----------------------------------------------------------------
------ Carlos Alberto Machado ---------------------------------------------------------------------
------ João Lopes da Rosa --------------------------------------------------------------------------
------ O Sr. Presidente inicia a reunião, começando por informar que a exemplo das 
reuniões anteriores, a mesma será secretariada, pelo Sr. Secretário José David da Silva 
Ribeiro e para leitura da acta anterior e expediente será o Sr. Vogal Carlos Alberto 
Machado. ---------------------------------------------------------------------------------------------
------ Procedeu-se de imediato à leitura da acta anterior a qual foi aprovada por 
unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos, entrou-se no primeiro ponto – 
“Expediente” ----------------------------------------------------------------------------------------
------ O Vogal Carlos Alberto Machado, leu: ---------------------------------------------------- 

 Ofício s/nº datado de 23/11/2005, registado sob o nº 54 dos SERVIÇOS 
VETERINÁRIOS da Câmara Municipal do Entroncamento – Divisão 
Administrativa, assunto: PARTICIPAÇÃO DE IDENTIFICAÇÃO ANIMAL.  

      ------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------- 
 Ofício nº 0075031-173.81/DCEI, datado de 09/12/2005, registado sob o nº 56, 

proveniente do MINISTÉRIO DA ADMINISTRAÇÃO INTERNA – 
Secretariado Técnico dos Assuntos para o Processo Eleitoral (STAPE), 
assunto: Eleição do Presidente da República – 22 de Janeiro de 2006 – 
Recenseamento Eleitoral (Artº 57º nº 2 da Lei nº 13/99, de 22 de Março) – 
Listagem de alterações aos cadernos eleitorais (BDRE). ------------------------------- 

      ------ O executivo tomou conhecimento. -------------------------------------------------- 
 Ofício s/nº datado de 02/12/2005, registado sob o nº 57, proveniente do 

PORTUGAL – Interactivo, assunto: Portal das Freguesia. ------------------------- 
      ------O executivo apreciou o conteúdo do documento, tendo decidido por 

unanimidade aguardar mais esclarecimentos sobre o mesmo e melhor 
oportunidade para uma possível adesão. -------------------------------------------------- 

 Ofício nº 0074771 – 173.81/DCEI, datado de 07/12/2005, registado sob o nº 59, 
proveniente do MINISTÉRIO DA ADMINISTRAÇÃO INTERNA – 
Secretariado Técnico dos Assuntos para o Processo Eleitoral (STAPE), 
assunto: Recenseamento Eleitoral – BDRE Listagens de modificações aos 
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 cadernos de recenseamento no período compreendido entre 1 de Dezembro 
 e 2 de Dezembro de 2005. --------------------------------------------------------------- 

       ------ O executivo tomou conhecimento e em devido tempo procedeu-se em
 conformidade, cumprindo todas as regras estabelecidas por Lei. -------------------- 

 Ofício s/nº datado 16 de Dezembro de 2005, registado sob o nº 63, da 
Associação de Modelismo “Os Pikuinhas”, assunto: Pedido de apoio para a 
compra de um computador no valor 1090,50€ IVA incluído, conforme 
orçamento em anexo e do simulador no valor de 238,00€. --------------------------- 

 ------ O executivo analisou o pedido, e deliberou por unanimidade e em 
 conformidade com a Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 
 pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, Artº 34 ponto 6 alínea l), comparticipar 
 com a  importância de 238,00€, (duzentos e trinta e oito euros) já com o IVA 
 incluído, para a aquisição do  simulador, dando conhecimento através de ofício à 
 referida Associação. ------------------------------------------------------------------------ 

 O senhor Presidente em seguida dá conhecimento aos restantes membros do 
executivo, que após contacto telefónico havido com a empresa “Municipalis” – 
Portal do Desenvolvimento Local, a qual solicitava o preenchimento e a 
devolução (via fax) de um questionário, com dados referentes a este executivo, o 
mesmo procedeu em conformidade. ----------------------------------------------------- 

 Respeitante ao orçamento solicitado à empresa “Globalsoft” referente à 
aquisição dos programas Soft. Autárquico “Gestão Administrativa”, Soft. 
Autárquico “Pocal Simplificado” e Soft. Autárquico “Licenças de 
Canídeos”, foi-nos informado via fax que o mesmo correspondia ao valor total 
de 2.347,39€, (dois mil trezentos e quarenta e sete euros e trinta e nove 
cêntimos), tendo sido aceite por este executivo por unanimidade, o qual foi 
liquidado a 06/01/2006, bem como à adesão de contrato de assistência 
respectivamente. ---------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício nº 66/2005 datado de 13712/2005, registado sob o nº 2 da Freguesia de 
São João Baptista, assunto: (Valores suportados por esta Freguesia referentes às 
funcionárias cedidas à Freguesia de Nossa Senhora de Fátima num total de 
1.222,65€ (mil duzentos e vinte e dois euros e sessenta e cinco cêntimos) (mêses 
de Novembro e Dezembro totalizando a importância de 2.445,30 (dois mil 
quatrocentos e quarenta e cinco euros e trinta cêntimos). ----------------------------- 

 ------ Depois de analisado pelo executivo, foi decidido por unanimidade efectuar 
 o pagamento em conformidade com o solicitado. ------------------------------------- 

 Fax recebido no dia 03/01/2006, registado sob o nº 3, proveniente dos Serviços 
Sociais da Câmara Municipal do Entroncamento, assunto: Pedido de Apoio 
para Celebração do dia de Reis, no dia 06/01/2006, pelas 14h30, (seis bolos 
reis e quatro garrafas de vinho do Porto). ----------------------------------------------- 

 ------ O Sr. Presidente informou que o referido pedido foi concedido na data 
 respectiva.------------------------------------------------------------------------------------ 

 Ofício nº 202-Pº 18/C datado de 06/01/2006, registado sob o nº 7, proveniente 
da Câmara Municipal do Entroncamento, assunto: Eleição do Presidente da 
República – envio de um Edital relativo à designação dos membros das mesas 
das 9 secções de voto da Freguesia de Nossa Senhora de Fátima, para a eleição 
do Presidente da República. -------------------------------------------------------------- 

 ------ O executivo tomou conhecimento e mandou proceder à sua afixação. ------- 
 Ofício n/ref.SCO/06, datado de 06/01/2006, registado sob o nº 9, enviado pela 

Associação de Amigos do Museu Nacional Ferroviário, assunto: Marcação de 
reunião. -------------------------------------------------------------------------------------- 
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 O Senhor Presidente irá proceder em conformidade. --------------------------------- 
 Ofício nº 201.2005/2006, datado de 04/01/2006, registado sob o nº 12, da 

Associação Clube Amador de Desportos do Entroncamento, assunto: XII 
Feira de Coleccionadores e Exposição de Coleccionismo – a realizar no dia 14 
de Janeiro, no Centro Cultural do Entroncamento, convite a estar presente. ------ 

 O Sr. Presidente informou que na impossibilidade de estar presente far-se-á 
 representar pelo Vogal Sr. Carlos Alberto Machado. --------------------------------- 
 ------ Quanto ao segundo ponto da ordem de trabalhos. ---------------------------- 
 ------ O Senhor Presidente informou que nada havia a acrescentar. ----------------- 
 ------ Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a reunião, eram  
 doze horas e trinta e cinco minutos e para constar se lavra a presente acta que 
 depois de lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria 
 Palmira Beato Cardoso Garcia Domingues, assistente administrativa principal, 
 que a lavrei. --------------------------------------------------------------------------------- 
 ________________________________________________________________ 
 ________________________________________________________________ 
 
 
 
 

 
 
 


